FUTBOL MEXICANO, DE LUTO

Nacho Trelles, leyenda del balompié, falleció

A la edad de 103 años, el técnico mexicano sufrió un infarto que terminó con su vida. El balompié nacional le llora ya que fue siete veces campeón y dirigió al Tricolor.



ESTRENA TEMPORADA

Con The blacklist logra conectar con el mundo

James Spader atribuye el éxito de la serie, en la que interpreta a un antihéroe, a que lograron mantener una esencia cosmopolita con personas de diferentes culturas.



www.elsoldemexico.com.mx



CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 26 DE MARZO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,635 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

LOS POBRES SOMOS INMUNES: BARBOSA

Gobierno Federal suspende labores hasta nuevo aviso

NURIT MARTÍNEZ Y ELENA DOMÍNGUEZ, El Sol de Puebla

Sin embargo, la mañanera y las giras del presidente López Obrador se mantienen

Todo el Gobierno Federal suspende actividades a partir de este jueves, informó ayer por la noche el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell.

Al cierre de esta edición, precisó que hasta ahora son seis las personas que han fallecido por el Covid-19, 475 infectados (70 nuevos) y mil 656 casos sospechosos en México.

"Todo el Gobierno Federal suspende labores y cada titular

de dependencia determinará quienes no pueden suspender", dijo el funcionario en conferencia. "Hay personas que trabajan en el gobierno que no pueden suspender, porque si suspenden se afecta gravemente la funcionalidad del Gobierno".

Gobernadores de varios estados del país, como Sonora, el Estado de México y Ialisco, continúan tomando por su cuenta medidas de emergencia para

frenar los contagios y para mitigar los impactos económicos de la pandemia.

Sin embargo, la gravedad de la crisis de salud que se enfrenta, depende del estado desde donde se mire.

"La mayoría son gente acomodada eh, ¿Sí lo saben o no? Si ustedes son ricos tienen el riesgo, si ustedes son pobres, no. Los pobres estamos inmunes", dijo el mandatario poblano, Luis Miguel Barbosa.

Mientras que el IMSS anunció que se entregará un subsidio económico de l4 días o más a quienes se contagien. Pág. 5 y 25

Un empresario mexicano de 43 años se contagió durante un viaje a

enfermo por teléfono y no hubo seguimiento de su caso. Sobrevivió.

España. Llegó al país y evitaban atenderlo, le avisaron que estaba

El Presidente ya no le contesta a los empresarios

"Todavía no tenemos una respuesta", dijo el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar, a Il días de haber entregado a la administración federal un programa de medidas inmediatas para atender la emergencia económica y sanitaria que atraviesa el país por la pandemia. Un decálogo que tiene como propósito evitar la disminución drástica de la inversión, quiebras y desempleo. Pág. 17



CLAUDIA SHEINBAUM

Niega división con AMLO

"Hay algunos que se frotan las manos de que haya división", dice la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, sobre su relación con Andrés Manuel López Obrador y la Secretaría de Salud. Pág. 21





Juan Veledíaz	Pág. 8
Balbina Flores Martínez	Pág. 14
Mauricio González	Pág. 20

JACQUELINE PESCHARD

No hay transparencia

La experta dice en entrevista que en la comunicación del gobierno "no hay transparencia", hay una falta de consistencia dentro del propio mensaje gubernamental y en el manejo de las cifras y medidas para llevar a cabo ante la epidemia. Pág. 4

